



López Obrador reprocha a los "chantajistas" el "nerviosismo" de los mercados para frenar las reformas previstas



El presidente saliente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha reprochado a los "chantajistas" en las altas esferas que hayan promovido el "nerviosismo" en los mercados después del triunfo aplastante de Morena en las elecciones generales, con el que se podrá sacar adelante varias reformas, entre ellas la del Poder Judicial.

"¿Cuánto tiempo les va a durar estar promoviendo ese nerviosismo, en la televisión, en la radio, en las columnas de espacios financieros?", se ha preguntado este martes López Obrador, quien ha insistido en la fortaleza de la economía mexicana a pesar de las maniobras de los mercados.

"Con nosotros no se ha depreciado el peso, se ha fortalecido un 10 por ciento", a diferencia, ha destacado, que en anteriores sexenios conservadores, respondiendo así a la caída estos días del valor de la moneda nacional.